

Ausstellung über die Arbeit der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger in der Stadtparkasse Rahden

Eröffnung am Montag, den 10. September um 18.00 Uhr

„Wir kommen!‘ Gibt es eine noblere Antwort auf den Ruf: ‚Rettet uns!‘? Die Deutsche Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger leistet unabhängig und in eigener Verantwortung einen Dienst von unschätzbarem Wert für unser Land und für alle auf See.“

Horst Köhler, Bundespräsident, Schirmherr der DGzRS KUL-TÜR e. V. und die Stadtparkasse Rahden, wollen diese „Verbindung von Bürgersinn und Bürgermut“ (Dr. Richard von Weizsäcker, Alt-Bundespräsident) unterstützen. Zusammen mit der Marinekameradschaft Rahden, dem Schiffsmodellbauclub Espelkamp und natürlich der DGzRS haben wir in der Kundenhalle eine Ausstellung eingerichtet, die bis zum 26. September über die Arbeit der Seenotretter informiert.

Zur Eröffnung der Ausstellung am



10. September, sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Lieder und Texte zur Seefahrt und ihren Gefahren, dargeboten vom Shanty-Chor Dümmer See und Detthard Wittler vom Laientheater SCHATULLE, ergänzen die Informationsschau rund um den maritimen Such- und Rettungs-

dienst (SAR: Search and Rescue) im Seenotfall.

Als Schlusspunkt zur Ausstellung ist am 25. September 2007 um 20.00 Uhr das Marinemusikkorps Nordsee im Hotel Bohne zu Gast. Schon seit 50 Jahren begeistert dieses Orchester mit seinem maritimen Charme und einer stets

frischen Brise in Dur und Moll und stellt sich gern in den Dienst einer guten Sache: Der Reinerlös des Konzerts fließt an die DGzRS. Karten für das Konzert können auch während der Ausstellungseröffnung erworben werden.

Die Veranstalter freuen sich auf viele Besucher.

Artikel im Stemweder Boten vom 05.09.07 über die Eröffnung der maritimen Woche in der Stadtparkasse Rahden am 10.09.07